

新春のごあいさつ

横芝町長 伊藤 績夫



町民の皆様明けましておめでとうございます。謹んで

初春の御祝詞を申し上げま

す。不肖私、浅学非才にもか

かわらず、町村合併後の昭和

三十六年六月、町長に選出さ

れまして以来ここに十二年に

なろうとしておりますが、そ

の間、幸にも健康に恵まれま

して、私なりに町の発展と住

民皆様の幸福を願して、無

馬に鞭うって参ることができ

ました。

時に意見の相違から多少の

確執はあったとしましても、

町政執行の大綱に於けるぎ

く、町勢は着実に發展の歩を

進めています。これひとえに町民

の力による絶大なる御庇護と御協

同様の御理解深い協賛の賜も

と深く感謝いたす次第であ

ります。ございましては、各地区の耕地を

整備、構造改善事業の

基盤の整備、農業生産の開拓

川漁港の開拓等、教育面にお

いては校舎の改築等々、それぞれ

の実現に努めて参ったと確信いたしてお

ります。

しかし皆様の格別なご

お心遣い

です。

町議会議長

伊藤右仲

年頭の辞

（電話）32-249-333

年頭の辞

議会議長

伊藤右仲



新春を迎えまして町民の皆

様へお喜び申しあげます。

今年の改選によりまして

議会議長となりました。

本年の改選は、議員の改選

と並んで、議長の改選も行

われました。

改選は、議員の改選と並んで

議長の改選も行いました。

改選は、議員の改選と並んで

年頭の辞

この広報は各家庭にもれなく配布します

発行所：千葉県山武郡横芝町役場

（電話）32-249-333

でどうございます。謹んで

町民の皆様明けましておめ

でございます。謹んで

初春の御祝詞を申し上げま

す。不肖私、浅学非才にもか

かわらず、町村合併後の昭和

三十六年六月、町長に選出さ

れまして以来ここに十二年に

なろうとしておりますが、そ

の間、幸にも健康に恵まれま

して、私なりに町の発展と住

民皆様の幸福を願して、無

馬に鞭うって参ることができ

ました。

時に意見の相違から多少の

確執はあったとしましても、

町政執行の大綱に於けるぎ

く、町勢は着実に發展の歩を

進めています。これひとえに町民

の力による絶大なる御庇護と御協

同様の御理解深い協賛の賜も

と深く感謝いたす次第であ

ります。ございましては、各地区の耕地を

整備、構造改善事業の

基盤の整備、農業生産の開拓

川漁港の開拓等、教育面にお

いては校舎の改築等々、それぞれ

の実現に努めて参ったと確信いたしてお

ります。

改選は、議員の改選と並んで

議長の改選も行いました。

改選は、議員の改選と並んで

</